

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Pese a las continuas declaraciones del Gobierno para garantizar el gas proveniente de Argelia, la llegada de este a España sigue siendo descendente. Según datos publicados por Enagás el 10 de marzo, las reservas estratégicas han descendido 3,5% en febrero, de igual modo no ha llegado un solo barco con Gas Natural Licuado desde enero, motivo por el que comercializadoras de gas están comprando GNL a EE.UU. y Nigeria, el cual sale un 70% más caro en comparación con febrero de 2021.

- ¿A qué se debe que siga reduciéndose la llegada de gas proveniente de Argelia?
- ¿Qué acciones va a impulsar el Gobierno para evitar que el suministro de gas proveniente de Argelia siga en descenso?

Madrid, 14 de marzo de 2022

VºBº

EL SECRETARIO GENERAL

pablo hispan



Fdo:

LOS DIPUTADOS